



Vorlage Nr. 22-O-03-0020

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 5. Mai 2022

Beleuchtungssituation am Stellwerkshäuschen

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, DIE LINKE, SPD; CDU:

Der Magistrat wird gebeten, im Umfeld des Stellwerkshauses eine rücksichtsvolle Beleuchtung auf dem öffentlichen Grund zu installieren.

Begründung:

Das ehemalige Stellwerk am Rande des Künstlerinnenvierteles wurde von CASA e.V. und unter Einsatz erheblicher Mittel von städtischer Seite in den letzten Jahren zu einem Jugendtreff umgebaut, das in Kürze eröffnet werden soll. Angestrebt wird eine Öffnungszeit an Werkstagen bis zu 21:00 Uhr. Leider ist die Beleuchtungssituation rund um das Stellwerkshaus für eine öffentliche Nutzung unzureichend. Vor allem im Winterhalbjahr verängstigt die dunkle Umgebung Kinder und Jugendliche, so dass deren Eltern bereits Bedenken geäußert haben, ihre Kinder an den Angeboten des Stellwerks teilnehmen zu lassen. Wenn das Stellwerkshaus als Jugendzentrum angenommen werden soll, muss es ein Ort sein, an dem sich Kinder und Jugendliche wohlfühlen und der auch sicher erreicht werden kann.

Beschluss Nr. 0058

Gemeinsamer Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, DIE LINKE, SPD und CDU antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Rhiemeier
Ortsvorsteherin